

Finalizó el concurso "Logo para la ciudad de Roque Pérez"

Escrito por Administrador

Martes, 23 de Octubre de 2012 00:00

{besps}cultura23102012|width=215|height=161{/besps}

El día lunes 22 de octubre se llevó a cabo la elección del "Logo para la ciudad de Roque Pérez". El concurso, convocado por la Municipalidad de la ciudad, buscaba seleccionar un logo que nos represente en el ámbito regional y nacional. El certamen se encontró abierto a todos los estudiantes de las escuelas del nivel secundario, participando de forma individual.